



*“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”*

**COMUNICADO 1589**

## **COMPARECE SIDURT ANTE EL CONGRESO DE BAJA CALIFORNIA**

- **Informa sobre las labores correspondientes al segundo año de ejercicio**
- **Atendió la Comisión de Desarrollo Urbano, Vivienda y Ordenamiento Territorial**

Mexicali, B.C., martes 21 de noviembre de 2023.- De conformidad a lo que establece el Apartado B del artículo 22 de la Constitución Política de B.C., la Comisión que preside el legislador Marco Antonio Blásquez Salinas, desarrolló el análisis del informe de actividades de la Secretaría de Infraestructura, Desarrollo Urbano y Reordenación Territorial (SIDURT), a cargo del Ing. Arturo Espinoza Jaramillo.

Las y los diputados, Alejandrina Corral, Michel Sánchez, Dunnia Montserrat Murillo, Alejandra Ang, Daylín García, Evelyn Sánchez, Juan Manuel Molina y Manuel Guerrero, fueron quienes intervinieron para formular las preguntas respectivas.

Solicitaron al compareciente más información sobre: la inversión del Parque Laguna México, construcción del nuevo edificio para la Auditoría Superior del Estado, el puente Magisterial en Rosarito y el puente el Gallo de Ensenada.

Asimismo, preguntaron si se han cancelado contratos de la administración pasada, la capacitación en el tema de perspectiva de género, la situación del Centro de Justicia y el desarrollo de vivienda en San Quintín, reparación de la carretera de Bahía de Los Ángeles, los avances del Plan Estatal de Reordenamiento Urbano.

También, sobre la realización de obras y reparación de vialidades de Mexicali y su valle, el desarrollo inmobiliario de viviendas verticales, las obras que se han hecho en el municipio de San Felipe, la regularización de terrenos y la construcción del Hospital General en la zona este de Tijuana.

El secretario Arturo Espinoza respondió que la obra del edificio de la ASEBC, fue por concurso público, y se está llevando conforme al programa, dijo que quedaron en proceso 60 contratos de proyectos de la administración pasada. En los puentes Magisterial y El Gallo, por ejemplo, no se consideraron los trabajos de pluviales, alumbrado público, ni agua potable, lo que ocasionó un gasto mayor.

Informó que la inversión total del proyecto Parque Laguna México, es de 140 millones de pesos. Con respecto al Centro de Justicia de San Quintín dijo que quedará listo para el mes de marzo del 2024, mientras que la carretera de Bahía de Los Ángeles, tiene una afectación importante, por el huracán “Hilary”, por lo cual se contempla la reparación de la vía y la construcción de un puente.

Destacó que en el Valle de Mexicali se han rehabilitado 39 kilómetros de vialidades, y así como otras avenidas en el municipio de Mexicali, a pesar de que la pavimentación es una responsabilidad de los ayuntamientos, expresó que siempre están dispuestos a colaborar.



*“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”*

Agregó relativo a las viviendas, que tienen un proyecto de 13 mil casas, en donde se han recuperado algunas deshabitadas, también la ejecución del programa “Vivienda Rural”, especialmente para el Municipio de San Quintín, en coordinación con Infonavit. Para el municipio de San Felipe comunicó que se han hecho reparaciones a raíz de las afectaciones por fenómenos naturales, en total son 8 obras, que van desde pavimentación y rehabilitación con inversión de 25 mdp.

El funcionario comentó que cuentan con el programa, “Cruzada Estatal por la Regularización de la Tierra”, que busca beneficiar a 3000 familias de la zona este de Tijuana, donde también se está construyendo un hospital general de dos niveles, para satisfacer principalmente las urgencias.

A pregunta expresa del legislador Blásquez Salinas, sobre las acciones implementadas para apoyar a la población afectada por los desplazamientos de tierra en Tijuana, el titular de SIDURT, comentó que llevan un 90% de urbanización y construcción de viviendas para esas familias víctimas de dicho fenómeno y que esperan entregar antes de concluir el presente año.

Las y los diputados reconocieron el trabajo de todos los funcionarios de la Secretaría de Infraestructura, por todas las acciones realizadas hasta el momento, en obras que benefician a las y los bajacalifornianos, ya que, en tan solo dos años, se ha invertido más que en los últimos 14 años de gobierno.